

LA AGRUPACION DE EX PRESOS POLITICOS DE MAGALLANES SALUDA AL PRIMER  
ENCUENTRO DE EXILIADOS MAGALLANICOS EN RIO GALLEGOS, ARGENTINA.

=====

El día 8 de marzo de 1986, un grupo de ex presos políticos de los distintos campos de concentración de la dictadura después del 11 de septiembre de 1973, se reunieron y constituyeron la Agrupación de Ex Presos Políticos de Magallanes, como una asociación libre y voluntaria de todos aquellos que sufrieron la represión de la naciente dictadura militar.

Como primera actividad pública, la Agrupación de Ex Presos Políticos de Magallanes, saluda a los compañeros del exilio diseminados por el mundo, y especialmente a aquellos exiliados que concurrirán al Primer Encuentro de Exiliados Magallánicos en Rio Gallegos, del 24 al 29 de marzo de 1986, expresión del anhelo de libertad y de retorno que todos nuestros hermanos y compañeros tienen por regresar a Chile de inmediato, para sumar su contribución a la lucha liberadora del pueblo chileno.

La Agrupación de Ex Presos Políticos de Magallanes es una asociación fraternal de todos aquellos dirigentes, militantes, chilenas y chilenos que sufrimos los terribles momentos iniciales de la dictadura militar, cuya labor de conciencia pública, denuncia responsable y esclarecimiento de la verdad, habrá de contribuir con su aporte específico a la lucha que el pueblo chileno desarrolla por la reconstrucción democrática de nuestra nación.

Tenemos el propósito de integrar en ésta organización fraternal y solidaria a todos los ex-presos políticos de ésta dictadura, y los invitamos a sumarse a nuestra causa que es de justicia y de verdad, por la aplicación de la justicia por los delitos cometidos con nosotros y de esclarecimiento de una verdad amarga que ha sido sistemáticamente silenciada y distorsionada.

En el momento en que el Primer Encuentro de Exiliados Magallánicos de Rio Gallegos remueve una vez más la conciencia ciudadana, para exigir el retorno ahora y sin condiciones de todos los chilenos a su país, la Agrupación de Ex Presos Políticos de Magallanes alza su voz de saludo y de protesta. Por la verdad y la justicia! Por el retorno y la democracia! Por la libertad y el socialismo!

VENCEREMOS!

Punta Arenas, marzo 10 de 1986.